## Acusa Layda a Monreal de traición y corrupción

REFORMA / STAFF

La Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, de Morena, acusó al senador Ricardo Monreal de traicionar a su partido en la Ciudad de México, pues promovió y financió a candidatos de otros partidos en la elección de 2021, como la actual Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

Además, dijo la Mandataria, tras esas elecciones Monreal se benefició con nombramientos en la Alcaldía Álvaro Obregón, a cargo de la panista Lia Limón.

Sansores difundió mensajes de texto entre Ricardo Monreal y el dirigente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, sos-

tenidos en 2020, en los que negociaban el apoyo priista a su hermano David para ganar la gubernatura de Zacatecas mientras que el senador morenista le ayudaría al campechano a

detener investigaciones de la FGR en su contra.

Al justificar las revelaciones, Layda acusó a Monreal de traición y actos de corrupción. "Que no venga a decir que nosotros iniciamos la guerra sucia; quiere buscar una rendija para salirse. Monreal está en cuer-



Monreal sabe que no le alcanza para ser Presidente, por eso metió las manos en la CDMX, anda con Dios y con el Diablo (...) Monreal está en cuerpo, pero ya no está su alma, él ya no está con nosotros".



DE MONREAL

po en Morena, pero ya no está su alma, él ya no está con nosotros", manifestó Sansores.

Anoche, tras conocer las revelaciones de Sansores, la senadora

priista Claudia Anaya, quien contendió en 2021 por la gubernatura zacatecana, exigió la renuncia de Moreno a la dirigencia tricolor.

"Lo único que le importaba es que sus amigos los Monreal ganaran en Zacatecas... Para mí esto significa una gran traición", expresó. Exhibe Sansores conversaciones entre 'Alito' y Monreal

## 'Estoy en tus manos'

Aluden en mensajes a amparo promovido por dirigente priista y un 'acuerdo político'

REFORMA / STAFF

Pese al llamado del Presidente Andrés Manuel López Obrador de dejar de lado los pleitos, la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, cumplió su palabra v exhibió varias conversaciones del senador Ricardo Monreal con Alejandro Moreno, dirigente del PRI.

En las conversaciones de texto, ocurridas en marzo de 2020, Monreal consulta a "Alito" si interpuso amparos contra el aseguramiento de sus propiedades y le ofrece sus gestiones ante una fiscal.

"Entrega los documentos en tiempo y cerremos, yo estaré atento. Hoy veo a las 2:30 a la fiscal para ver el asunto", previene Monreal a "Alito", quien le agradece y le reconoce "estar en sus manos", ante el temor de perder sus propiedades.

Al agradecer sus gestiones, el dirigente del PRI advierte que si son fructiferas las gestiones se podría generar un "acuerdo político" entre Moreno, Monreal y el Gobierno federal.

"Necesitamos estar más unidos que nunca", plantea

En junio de 2020, según los mensajes, difundidos anoche por la Gobernadora en su programa El Martes del Jaguar, Monreal alerta a "Alito" sobre presuntas investigaciones de REFORMA o El Universal sobre propiedades o cuentas bancarias del dirigente tricolor.

"REFORMA está hus-

meando y parece que de peritajes que estaban revisando el asunto, me dijo Santiago", escribió Monreal a Alito.

Según los mensajes, en diciembre de 2020, en víspera de la renovación de la gubernatura de Zacatecas, Monreal reprocha al dirigente del PRI que se hava promovido una alianza electoral PAN-PRI-PRD en esa entidad.

'Ouedamos que en la tierra va hombre, y no hay alian-

za. Me impresiona tu falta de palabra conmigo, es lamentable. Me duele tu engaño, podría esperarlo de cualquiera, menos de ti", reprocha Monreal a "Alito", quien se jus-

tificó que tenian que cumplir con una cuota de género y que a final de cuentas Monreal ganaria en su tierra.

En un último mensaje difundido, "Alito" comunica a Monreal haber recibido su mensaje y estar dispuesto a colaborar con él. "Soy práctico y pragmático", dice a Monreal.

Después de exhibir los mensajes de texto, Sansores tronó contra el legislador morenista a quien acusó de traición al partido y de actos de corrupción, así como de protagonizar un "juego sucio y perverso" al sostener tratos

con el priista.

"La guerra sucia la empezó Monreal al meter las manos en las elecciones de la Ciudad de México, le puso dinero y puso a candidatos; la de Cuauhtémoc la puso él, en

Alvaro Obregón, toda el área de inspecciones, los puestos se los dieron a Monreal, eso es guerra sucia.

'Oue no venga a decir que nosotros iniciamos la guerra sucia, guiere buscar una rendija para salirse. Monreal está en cuerpo en Morena, pero ya no está su alma, él ya no está con nosotros", manifestó.

Además, respondió al Presidente López Obrador, quien consideró que era de "mal gusto" protagonizar pleitos entre morenistas.

"(Monreal) sabe que no le alcanza para ser Presidente, por eso metió las manos en la CDMX, anda con Dios v con el diablo, va no sé si es ángel o demonio. Yo si le quiero decir al Presidente Andrés Manuel que no quisiera estar haciendo esto, dice que es de mal gusto, pero le digo que es de buena moral. Quisiera decirle: 'tú tienes la culpa porque nos enseñaste y nos hablaste

de principios", reprochó.



